

Grève Air France : ceux qui rient, ceux qui pleurent

L'ensemble de l'économie française a été touchée par les annulations de vols. Seuls les loueurs, les compagnies aériennes concurrentes et la SNCF ont enregistré une hausse d'activité.

Air France devrait dévoiler l'impact de la grève sur son activité ce mercredi 8 octobre. Mais il est déjà possible de dresser un premier bilan des conséquences du mouvement social. Pour la compagnie aérienne, les pertes devraient dépasser 350 millions d'euros. Avec plus de 50% des vols annulés, et en se basant sur les 7 millions de passagers attendus pour le mois de septembre, Air France pourrait avoir perdu entre 1 et 1,2 million de passagers.

Les aéroports durement touchés

Mais d'autres acteurs ont été durement touchés, notamment les aéroports. D'après Aéroports de Paris, chaque jour de grève a entraîné une chute du nombre de passagers de 30% à Charles-de-Gaulle, et de 12 à 15% à Orly. Rapporté aux plus de 8 millions de passagers attendus pour le mois de septembre, cela représente une perte d'environ 930 000 passagers en 14 jours.

[lire la suite](#)

Consultez la source sur Veille info tourisme: [LEcho touristique fait une première estimation de l'impact économique de la grève d'Air France sur le tourisme](#)